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《约翰三书》我们已经连续的查考过，在前面一开始的时候他就提到该犹，
然后提到这一个弟兄他是怎么样子的热心接待然后提到这 个弟兄他是怎么样子的热心接待

当时候游行布道的这些传道者。
该犹在做这样子的一个服事，他是在真理当中来行事，

而且他凭着爱心接待当时候的这些传道者实在是付出了很大的代价。

所以我们从他的身上也是学习榜样，让我们知道

我们应当怎么样子也来做这样子爱心的接待我们应当怎么样子也来做这样子爱心的接待。

这是正面的例子，是我们今天要效法的对象，
也是约翰在写这个书信当中他特别所称许的。

但是接着我们今天要来看，
约翰针对当时候有一个人叫作丢特腓，约翰针对当时候有 个人叫作丢特腓，

他却是相反的一个例子，
我们来看看到底丢特腓他做了什么事情？
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他是什么样一个情形？

约翰参书 9 12
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约翰参书：9~12

9 我曾略略地写信给教会，但那在教会中好为首的丢特腓不接待我们。

10所以我若去 必要提说他所行的事 就是他用恶言妄论我们 还不以此为足10所以我若去，必要提说他所行的事，就是他用恶言妄论我们。还不以此为足，

他自己不接待弟兄，有人愿意接待，他也禁止，并且将接待弟兄的人赶出教会。

11亲爱的兄弟啊，不要效法恶，只要效法善。行善的属乎 神；行恶的未曾见过 神。。行 乎 ；行 。

12低米丢行善，有众人给他作见证，又有真理给他作见证，

就是我们也给他作见证。你也知道我们的见证是真的。

讲到丢特腓他是怎么样子的为恶，所以最后他就提到，要我们效法善不要效法恶，
所以我们今天就从这一段圣经来看看，我们怎么样子弃恶行善。

丢特腓 个 字在当时 也是 个算是蛮普 的 个 字丢特腓这个名字在当时候也是一个算是蛮普遍的一个名字。

在新约圣经里面记载到丢特腓这个人，他是以弗所教会当时候的一个教会领袖，

约翰形容他 他是在教会当中好为首的
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约翰形容他，他是在教会当中好为首的，

所以好为首就是丢特腓他的一个问题所在。

第9节提到说他是好为首，一个人如果是好为首，也就表明他是一个为己而活的人，
他是一个以己为中心 是一个老我很大的人他是 个以己为中心，是 个老我很大的人。

可十44主耶稣曾经说「谁在你们中间为首的，就要作众人的仆人」，

所以在神的国里面、在神的家中原则是，如果你要作老大，

你就必须学习要作 小的；你如果要作主人，你首先要学习作仆人，

这是耶稣给我们的提醒给我们的教导。

但是丢特腓不是 他就是喜欢作老大 他就是在教会中间喜欢发表议论但是丢特腓不是，他就是喜欢作老大，他就是在教会中间喜欢发表议论，
喜欢指挥来指挥去，喜欢作老大为首，

我想为首为老大，还不单单是丢特腓的问题，其实它是整个人类的问题所在。我想为首为老大，还不单单是丢特腓的问题，其实它是整个人类的问题所在。

我们今天人类 大的一个问题就是我们都有一种想要作大的心，

所以你会发现在社会当中，特别我们中国社会，华人很喜欢作老板。

这种的心态想法，事实上也很容易被带入到神的家中。今天教会很多都是小教会，
但是没有关系，几十人的小教会，我还是在这个当中作老大，宁为鸡首，

这个就是我们今天华人的 个很普遍的心态 所以在教会的里面
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这个就是我们今天华人的一个很普遍的心态。所以在教会的里面，

我们千万要小心这一种好为首的心态在我们的心中，以致于造成教会的问题。



丢特腓不单单是好为首，好为首表明这个人是骄傲，
他不愿意听别人 不愿意服别人 他凡事都以自己的意见为意见的他不愿意听别人，不愿意服别人，他凡事都以自己的意见为意见的。

约翰再继续地讲到，他更具体的恶行是什么？他说他用恶言妄论我们，

这是丢特腓的一个问题，就是他在言语上面出了问题，他是一个批评论断，

他是一个不顺服权柄，他是一个用话语要顶撞甚至伤害权柄的人。

所以约翰说，我要你们去接待这些巡回传道的神的仆人，但是丢特腓不是，
丢特腓他不单单不接待 而且他还批评 他在教会里面批评论断丢特腓他不单单不接待，而且他还批评，他在教会里面批评论断，

去说你看该犹，他去接待这个实在是别有动机，就讲这些闲言闲语。
我们也发现这也是今天这个社会的一个光景，其实仇敌就是喜欢我们如此，我们也发现这也是今天这个社会的 个光景，其实仇敌就是喜欢我们如此，

整个社会愈来愈乱、愈来愈多的这种批评论断，是让仇敌 快乐的 高兴的。

所以不管今天这个社会是如何，可能今天你可以看见，
无论是在电视、在媒体上面，或者是在我们今天的这一个大环境、

这个社会里面，你都看见好像那种批评别人、攻击别人，

用恶语来妄言 来批评 来论断的这 种的风气是比比皆是
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用恶语来妄言、来批评、来论断的这一种的风气是比比皆是。

但是在教会绝对不可以如此，批评论断是对教会最大的伤害。

我们发现在教会里面的问题当中，批评论断、闲言闲语是中伤最大的。
我们可以看见常常在教会里面总是会有一两个是像丢特腓一样我们可以看见常常在教会里面总是会有 两个是像丢特腓 样，

会喜欢要作首、会喜欢要作老大、会喜欢要抵抗、

要抗拒权柄，甚至批评权柄的人，我希望我们都不是这样子的人。

但是好像在我们今天在教会的中间，总看见有些人是如此，
可能是因为过去的原生家庭的背景造成这样子的性格，

但是求主帮助我们 当我们今天信了耶稣之后但是求主帮助我们！当我们今天信了耶稣之后，
我们就决定了一件事情，我们要立志是要背起主的十字架，

我们不再是为自己而活，乃是为那位替我们死而复活的主而活。我们不再是为自己而活，乃是为那位替我们死而复活的主而活。

所以我们只有让基督的生命从我们里面活出，

而不是让我们自己的生命愈来愈长大。

因此丢特腓被使徒约翰点名，提出来他的这个问题，
甚至给世世代代的神的儿女看到，正是要提醒我们今天教会的弟兄姊妹，

我们不要作丢特腓 我们不要在教会的中间像丢特腓 样去行恶
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我们不要作丢特腓，我们不要在教会的中间像丢特腓一样去行恶，

用恶言妄论神的仆人。

接下来他提到丢特腓不单单是用恶言，他还有恶行，
10「所以我若去 必要提说他所行的事」10「所以我若去，必要提说他所行的事」，

他行什么事情呢？「就是他用恶言妄论我们。」

还不以此为足，他自己不接待弟兄，有人愿意接待，
他也禁止，并且将接待弟兄的人赶出教会」。

你说他恶不恶？这种行为，

我服事主这么多年倒还没有看到这么样子猖狂的人 感谢赞美主！我服事主这么多年倒还没有看到这么样子猖狂的人，感谢赞美主！

但是我们看见太阳底下没有新鲜的事情，
圣经里面已经提到当时候丢特腓就是这样子的人，圣经里面已经提到当时候丢特腓就是这样子的人，

人家热心接待，你自己做不到，你就感觉惭愧也就罢了，

但是他不觉得自己惭愧，他还批评论断这样子的人，

他批评教会做这样子的事情，甚至他还不以此为满足，

圣经上说他还将那些接待别人的人赶出教会，这实在是太过分了！

这实在是让教会受亏损 甚至让外邦人跌倒的一种恶行为
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这实在是让教会受亏损，甚至让外邦人跌倒的 种恶行为。

而这一种的恶的行为，正反映出来丢特腓里面没有一点点的爱心，
甚至因着他这样子的行为 虽然约翰三书没有很明显的是针对当时候异端甚至因着他这样子的行为，虽然约翰三书没有很明显的是针对当时候异端，

也没有很明显的说出来丢特腓是异端，但是他这样子的行为，

几乎可以让人怀疑—他里面到底有没有主耶稣基督的生命？

因为就像约翰一书约翰多次多方的提到：
如果你是与神相交的、如果你说你是爱神的，那么你就一定会爱弟兄；

如果你说你爱弟兄 那么你不单单是嘴巴说 而且你的行为是要证明出来的如果你说你爱弟兄，那么你不单单是嘴巴说，而且你的行为是要证明出来的。

怎么可能别人接待弟兄，你不单单是不去接待、你不去帮着他，
你反而批评他、甚至要把他赶出去，

这实在是一个连基督生命都没有的人，可能都做不出来的事情。
所以我们看见：一个号称是基督徒、或者甚至说是教会领袖的人，

他如果没有爱心的时候 那所带出来对教会的伤害是有何等的大！他如果没有爱心的时候，那所带出来对教会的伤害是有何等的大！

11、12又提到另外一个对比，虽然没有像该犹写的篇幅那么多，
但是我们可以略略地看见 他讲到这个行恶的 他同时也把行善的提出来
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但是我们可以略略地看见，他讲到这个行恶的、他同时也把行善的提出来。
就提到低米丢，这个名字的意思就是得胜的，反映出低米丢是一个得胜的人。



低米丢可能是以弗所城的人，他的行善是著名的，因为这边提到说：
不单单是约翰为他作见证 而且说众人也给他作见证 真理也给他作见证。不单单是约翰为他作见证、而且说众人也给他作见证、真理也给他作见证。

表明低米丢他所做的这些事情、他所行的这些好事情，

是众人皆知，而且众人都可以替他作见证的。

低米丢虽然在圣经里只有短短两节圣经提到他，
可是低米丢却是成为世世代代、我们今天基督徒一个学习的榜样。

他到底行了什么善？圣经上没有清楚地讲他到底行了什么善？圣经上没有清楚地讲，
可是他讲到丢特腓这样子的一个恶行的时候，接着就提到低米丢，

显然低米丢一定也在接待客旅的这件事情上面，是有着一个非常好的榜样。显然低米丢 定也在接待客旅的这件事情上面，是有着 个非常好的榜样。

低米丢是什么样子的一个人呢？
他说：行善的属乎神，行恶的未曾见过神。

所以低米丢行善就证明他是一个属神的人，
要我们效法低米丢、效法他的行善、效法他这个人。

他这个人是 个什么样的人呢？
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他这个人是一个什么样的人呢？

他这一个人是一个属神的人，他是一个真正的基督徒。

这是约翰一书一贯的用语，讲到一个人他如果是真的与神相交，

他就是属神的 一个属神的 他就会与光明的神相交；他就是属神的， 个属神的，他就会与光明的神相交；

一个人他如果不属神的，他就不行在光明当中，

这是约翰一书里面，一直常常用的一种的用法。
我们看见低米丢，他是一个真基督徒、他是一个有真正生命的基督徒，

他是一个属乎神的人，他也是一个见过神的人。
那么低米丢他到底行什么善 他行善的内容是什么？那么低米丢他到底行什么善、他行善的内容是什么？

虽然圣经上没有说，但是我们要从他行善，这个善跟恶来看。

圣经里面讲到的善跟恶，跟我们今天社会上所讲的善跟恶，是不太一样的…

今天社会里面讲的善跟恶它的标准在哪里呢？很多时候每一个社会有它不同的标准，
有的社会，也许你今天去丢点钱给那些在路边乞讨的人，这个叫作行善

或者有些宗教的信仰认为说，我捐一点钱给那些在路边要钱的人，这是行善

但是可能在另外一个环境，捐钱给在路边乞讨的人，可能不是行善、

反而是对他们不好的 因为这些人可能是吸毒贩 他没有钱去吸毒
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反而是对他们不好的，因为这些人可能是吸毒贩，他没有钱去吸毒，

所以他就向别人乞讨，如果你给他钱，你不就等于是帮助他去吸毒吗！

因此善跟恶到底标准在哪里？圣经告诉我们，善跟恶的标准就是在神的话。
也就是说，一个按照神的话去行的人 他就是行善的；也就是说， 个按照神的话去行的人，他就是行善的；

一个不按照神的话去行的，他就是行恶的。

约翰一书、二书、三书，一再地提到彼此相爱、爱弟兄，
这是神的话、这是神的原则，要我们去行的。

低米丢他就是这样子一个按照神的话语去行的人，
所以他就是 个属乎神 他也是 个行善的人 并且低米丢所以他就是一个属乎神、他也是一个行善的人，并且低米丢

也是众人所见证的、真理也给他作见证，大家都见证他是一个行善的人，

他是一个真基督徒、他是一个真是有爱心、热心接待神的仆人的一个人。他是 个真基督徒、他是 个真是有爱 、热 接待神的仆人的 个人。

盼望今天神的家中有更多这样子的弟兄姊妹们被主使用，
好像巴拿巴一样，是那种热心去接待、去接受，那些被别人所不能接待的

这样子的一个传道人、这样子的一个弟兄。

教会里面如果有更多这样子的人，有更多像低米丢这样子行善的人、
有更多像该犹这样子的人 我想教会里面就会充满了神的爱 更多的外邦人
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有更多像该犹这样子的人，我想教会里面就会充满了神的爱，更多的外邦人、

更多不信主的人，他们要被神的爱吸引，就要来归向我们的主耶稣基督。


